

あなたの"好き"展示しませんか

「豊里まちびとギャラリー」を新設

第1回

ガンブラ

第1回の展示は、「ガンブラ（機動戦士ガンダムシリーズのプラモデル）」を予定しています！

“好き”なものを、公民館のロビーにある「展示スペース」に飾ってみませんか。

展示スペースを自由に活用しても

「豊里まちびとギャラリー」を設置します。個人はもちろん、友達同士や、同じ趣味のサークルからの作品なども大歓迎！

どんなものが展示されるのか、楽しみです。募集の詳細は、公民館だよりなどで改めてお知らせしますが、ちょっと気になった人は、一足先に公民館へお問い合わせ下さい。

「趣味でコツコツ作り続けてきた作品」や「収集・保管している大切なコレクション」など、あなたの

思い、興味を持った人にも公民館に足を運んでもらう。そんな新たな出会いにつなげていこうという、



新館長
本間利政(鴛波)
から一言

4月からお世話になります。本間利政です。私は、40年ほど前に当時の公民館に勤務していました。当然のことですが、その当時の豊里と今を比べると、だいぶ環境が変わっているようです。

今の豊里、そして、これからの豊里に何が必要なのか、皆さんと一緒に考えながら一つひとつ課題を解決していければと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

4月の公民館行事

日時	行事内容	場所
12日(金) 14時00分	芝桜配付(町内会のみ対象)	公民館裏 駐車場
14日(日) 10時00分	囲碁・将棋サークル	公民館 研修室



3号連続で様子をお届けしている、多目的研修センターのチューリップ。暖かい日差しのおかげで、小さな花芽が顔を出し始めました。開花が待ち遠しいですね！

春のみずみずしさをイメージ

春がもうすぐそこに感じられるような暖かい日が続いた日から一変、一気に雪が降り積もり、一面が真っ白になった2月22日(木)、平筒沼学習館研修室で、「いけばな教室第5回



黄色と青、そしてピンクのネコヤナギのコントラストがステキですね



LINE



公民館HP

萌え出る季節を生ける



学習会並びに閉校式」を行いました。今回は「自由花～早

春をいける」がテーマ。ガーベラやデルフィニューム、ランキユラス

花器とアクセントになる花材のバランスに注意しながら生けていきます

などを使い、草木の芽吹く感覚を捉え、明るくみずみずしい春に向かう「伸びやかさ」や「明るさ」、「色の組み合わせ」などを考えながら生けました。

まだ寒さの残る3月ですが、花はすっかり春の装いです。春は、花の種類や色が一番華やかな季節なので、皆さんも気に入った花を買って、おうちで“春”を楽しんでみてはいかがでしょうか。

豊里小・中
5年生

元気に戻ってきてね

サケの稚魚39万尾を放流



稚魚が傷まないようやさしく慎重に

3月5日(火)、旧北上川の豊里水辺の公園で、豊里小・中学校5年生54人が、サケの稚魚39万匹の放流を行いました。

サケの放流体験は、

自然と命の大切さを学び、川の愛護と環境保全の推進を目的として、北上川漁業協同組合と同豊里支部の皆さんにより行われているものです。

去年11月には、サケの捕獲の様子を見学し、稚魚になるまでの成長過程を学んだ子どもたち。稚魚の入ったバケツから、傷付けないようゆっくり樋(とい)に流し込んだ後、川をのぞき込んで様子を確認すると、「すごい。いっぱい泳いでる」と元気に泳ぐ姿に大興奮。

3～5年後、ふるさととの川を忘れず戻って来てくれることを願いながら、みんなで見送りました。